

Sube producción industrial en 18 estados (Reforma 08/11/16)

Sube producción industrial en 18 estados (Reforma 08/11/16) Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (08 noviembre 2016).- De enero a julio de este año, 18 entidades federativas lograron incrementos en su actividad industrial y no sólo eso, sino que presentaron avances que superaron el 0.36 por ciento que mostró el sector a nivel nacional. Las cifras originales del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) indican que, en dicho periodo, Quintana Roo y Sinaloa encabezaron los aumentos en la producción industrial, consiguiendo alzas de dos dígitos, de 19.56 por ciento en el primer caso y de 10.59 por ciento en el segundo. La actividad industrial en Quintana Roo encontró impulso en la construcción, ramo que se disparó 31.90 por ciento anual en los primeros siete meses del año y ocupó la primera posición entre las 32 entidades federativas por su incremento, esto tras su caída de 9.32 por ciento en el mismo periodo del año pasado. También la minería y las manufacturas, con sus aumentos de 18.83 y 4.24 por ciento, respectivamente, dieron soporte a la producción industrial de Quintana Roo, por lo que la caída de 3.04 por ciento en generación, transmisión y distribución de energía eléctrica, suministro de agua y de gas por ductos al consumidor final no impidió que el estado se colocara con el sector industrial más dinámico. Para el caso de Sinaloa, la construcción subió 22.41 por ciento anual en los primeros siete meses de 2016, un avance sin precedente desde que se tiene registro. Las manufacturas se incrementaron 3.86 por ciento, variaciones que dieron apoyo al ramo industrial. La generación, transmisión y distribución de energía eléctrica, suministro de agua y de gas por ductos al consumidor final aumentó 0.93 por ciento en Sinaloa y la minería declinó 3.25 por ciento contra su salto de 32.06 por ciento de enero a julio del año pasado. Colima se posicionó en el tercer lugar de crecimiento, con 8.29 por ciento anual en el lapso de referencia. Entre las entidades de mayor importancia en la economía del País, el Estado de México reportó un alza en su producción industrial de 4.17 por ciento en los primeros siete meses del año; seguido por Jalisco, con 1.96 por ciento; y la Ciudad de México, con 0.60 por ciento. En tanto, Nuevo León disminuyó su actividad industrial 1.48 por ciento, tras crecer 5.56 por ciento de enero a julio de 2015, y formó parte de las 14 entidades federativas con resultados negativos en el periodo de análisis. Con una caída de 9.92 por ciento anual de enero a julio de 2016, Zacatecas fue el estado con peor resultado en su actividad industrial total, acompañado por dos entidades petroleras. Tal es el caso de Veracruz, con una contracción en su actividad industrial de 7.59 por ciento para ocupar el penúltimo puesto por su resultado entre las 32 entidades federativas del País. En Campeche, la actividad industrial se desplomó 7.02 por ciento anual en enero-julio. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo